

Clichés de classe !

JARDIN DES PLANTES. L'univers de la forêt selon Daniel Denis.



Le photographe Daniel Denis est au milieu de ses photos, accompagné d'une animatrice et d'une personne âgée.

Daniel Denis a choisi d'exposer ses photos à la résidence du Jardin des plantes. L'exposition, intitulée Promenons-nous dans les bois, évoque l'univers de la forêt. C'est la quatrième fois que cet ancien salarié de Paris Normandie présente ses photos noir et blanc aux pensionnaires de la maison de retraite. Pourquoi a-t-il choisi ce lieu ? *«C'est avant tout pour l'accueil que je reçois : les personnes âgées sont d'une grande sensibilité. Cela apporte un moment de convivialité et de partage.»*

C'est grâce à un stage de formation continue au sein de Paris Normandie qu'il s'est découvert une passion immodérée pour la

photo argentique. *«J'ai travaillé pendant quelques semaines avec des professionnels de la photo qui m'ont appris les rudiments du métier. Aussitôt, j'ai décidé de monter un laboratoire de fortune à l'intérieur de ma salle de bain. Je me suis lancé dans la photographie à l'ancienne»* Le début de la grande aventure. Cela fait maintenant une dizaine d'année qu'il organise des expositions à travers toute la région. La prochaine expo se tiendra du 11 avril au 5 mai au chateau du Val-aux-Grés à Bolbec sur le thème des artistes de cirque.

■ Jusqu'30 avril à la résidence du Jardin des plantes, 121, avenue des Martyrs-de-la-Résistance, tous les jours de 9 h à 17 h 30.